

Peces sentientes

Señor Director:

El famoso científico epistemólogo chileno Francisco Varela, si estuviera vivo, diría, probablemente, que los peces son organismos vivos, autónomos sentientes (de sentir), con funciones cognitivas biológicas de bajo nivel, capaces de crear su propio "mundo" con "significados" corporizados sensoperceptivos interactivos, de forma autoorganizada con su medio.

Pero agregaría que no alcanzan las funciones cognitivas con alto nivel de los seres humanos, como la abstracción, el pensamiento y el habla necesarios para la conciencia reflexiva crítica con sentido temporal.

SERGIO CANALS LAMBARRI

Psiquiatra